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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Azioni della Motor Columbus (e indirettamente dell' ATEL/SES) e 
posizione del Cantone rispettivamente dell’AET 
 
 
In questi ultimi giorni la stampa ha riferito sull’offerta dell’UBS all’Azienda elettrica ticinese (AET) di 
rilevare parte delle azioni della Motor Columbus SA, società che controlla l’ATEL SA (Aaar & 
Ticino elettricità), la maggiore azienda svizzera produttrice e distributrice di elettricità, di cui fa pure 
parte la Società elettrica sopracenerina (SES), fornitrice di elettricità in quasi tutto il Sopraceneri 
(bellinzonese in particolare escluso). 
La stampa ha pure riferito che le AIL SA, la società che appartiene alla Città di Lugano sarebbe 
molto interessata all’offerta. Nei giorni scorsi pure il Municipio di Bellinzona si è detto interessato. 
Invece, l’AET non sarebbe interessata, poiché ciò non corrisponderebbe agli interessi strategici 
della stessa. 
 
Chiediamo pertanto al Consiglio di Stato: 
 

1. Corrisponde al vero che l’AET ha rinunciato all’acquisto di una parte delle azioni della Motor 
Columbus e quindi indirettamente dell’ATEL e della Società elettrica sopracenerina? Se si, 
quali sono state le ragioni? 

 

2. Quali erano esattamente le possibilità offerte? Quali opportunità e rischi comportava un tale 
investimento? Acquistando le azioni che possibilità concrete ci sarebbero per l’AET di influire 
nel processo decisionale della nuova società? 

 

3. Il Consiglio di Stato condivide la scelta dell’AET? Era stato preliminarmente coinvolto nella 
decisione? 

 

4. Non ritiene il CdS necessario coinvolgere il GC eventualmente tramite la commissione 
dell’energia? 

 

5. Con l’acquisto di una parte del capitale azionario della Motor Columbus, che possibilità 
concrete ci potrebbero essere per l’AET di intervenire nel settore della distribuzione elettrica? 

 

6. Ha valutato il CdS gli aspetti finanziari a corto, medio e lungo termine di una simile 
operazione? 

 

7. Non ha ritenuto di proporre all’AET l’acquisto delle azioni oppure di procedere all’acquisto 
direttamente come Cantone? In caso negativo, perché? 

 

8. Il Consiglio di Stato è a conoscenza se altri Enti pubblici o aziende pubbliche di altri Cantoni 
sono interessati a rilevare azioni dell'ATEL? 
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